

"DESTRUIRE FALSEDADAES DE LOS ULTIMOS CINCO AÑOS"

PUNTA ARENAS (Por Osvaldo Yáñez Rivas, enviado especial).— Al igual como ocurriera en Temuco y otros puntos de Cautín, el electorado de Magallanes proclamó a Jorge Alessandri como futuro Presidente de la República. La concentración realizada ayer reunió una abigarrada multitud que repletó totalmente el local del Teatro Politeama de Punta Arenas. En horas de la tarde muchos cientos de mujeres se reunieron para señalarle al candidato independiente que habían depositado en él sus esperanzas de días de mayor tranquilidad para sus hogares. También recibió nuevas adhesiones de distinguidos miembros del Partido Radical, que culminaron con la del ex parlamentario Jorge Cvitanić Simunovic.

Alessandri reiteró enérgicamente que su candidatura era independiente y que no tenía compromisos con hombres ni con partidos. Manifestó que un candidato a la Presidencia de la República, en esta misma sala, dijo que hacía 50 años que el socialismo no significaba repartición. "Yo me siento satisfecho que con mi discurso haya logrado estos esclarecimientos porque con estos términos, con esas precisas palabras, han estado engañando a los chilenos y principalmente al pueblo durante muchos años".

"Socialismo ya no signifi-

ca reparto —agregó—. Son los líderes que se dicen de avanzada los que lo han dicho. Socialismo no significa igualdad, óiganlo bien los chilenos". Y puntualizó que "es absurdo que por demagogia y por politiquería se sigan explotando las mismas ideas de hace cincuenta años y que ya no tienen cabida en el mundo actual".

"NADA PRACTICO, NADA REALISTA"

Otros párrafos marcados de su discurso fueron los siguientes:

—Porque hay un hombre que levantándose en contra de la demagogia tiene el valor, porque justamente no tiene ambiciones, para poder decir la verdad en este mundo de mentiras que es nuestra vida pública, se le pretende motejar de atrasado y de viejo.

—El que busca con desinterés el bien de sus compatriotas y el progreso de Chile tiene la obligación de decir la verdad. Ninguno de los que me combaten han hecho nada práctico, nada realista, por aumentar la riqueza de Chile.

—En un nuevo gobierno tendrán cabida todos los chilenos que quieran servir a su país y prestarme su encuro. Se me ha zahirido con una injusticia tremenda; se ha pretendido desfigurar mi gobierno y estoy empeñado en la tarea de destruir las falsedades proclamadas durante cinco años.

—Pese a esos ataques, he guardado un silencio absoluto durante cinco años y si no se me hubiese confiado la misión en que estoy, seguiría callando porque he querido devolverle al actual Presidente de la República todos los ataques injustificados, toda la falta de piedad que tuvo como senador en mi contra, con mi silencio.

RESPUESTA A LA INJUSTICIA

—He querido responder a la injusticia y a la pasión, al resentimiento, porque le arranqué lo que él estimaba un derecho adquirido a

la Presidencia de la República, porque el pueblo me prefiriera. He querido, señores, devolver toda esa injusticia con raudales de caballerosidad.

También se refirió a las ambiciones jamás igualadas en la república de la Democracia Cristiana; al despilfarro en que ha vivido el país, a lo que calificó de hipocresía del Ministro de Relaciones Exteriores y al candidato Radomiro Tomic, de quien dijo: "Anda tratando de soliviantar a las masas haciéndoles creer que todavía impera en Chile un régimen que ya no existe".

WILSON ELOGIO "MAGNANIMIDAD" DE JEFE NIGERIANO

LONDRES (AFP).— Harold Wilson, Primer Ministro británico, tributó ayer en la Cámara de los Comunes homenaje a la "magnanimidad del general Gowon en la victoria" contra Biafra y se congratuló de los signos de reconciliación en Nigeria.

Sobre la ayuda a las víctimas de guerra, el Primer Ministro británico dijo que su gobierno les había consagrado cinco millones de libras esterlinas, que trece toneladas de medicinas habían sido expedidas a Lagos y que veinte médicos y enfermeras británicas habían ya partido hacia Nigeria, mientras que otros quince viajarán allí muy pronto.